

VI Festival de Baile 'Adra Baila' en beneficio del pequeño Juan José

Escrito por Prensa

Viernes, 17 de Junio de 2016 11:56 -



La Asociación 'Adra Baila' celebrará este domingo, a las 20:00 horas en el Centro Cultural el VI Festival de Baile en beneficio de Juan José, un pequeño abderitano que padece exostosis vertebral. La entrada para este festival, que cada año congrega a cientos de abderitanos, tendrá un precio de 3 euros.

Cabe señalar que la Asociación Adra Baila organiza cada año una gala fin de curso benéfica en la que destina el dinero recaudado a una causa u organización benéfica.

Durante esta sexta gala impulsada por la asociación 'Adra Baila', dirigida por Rosario Castro y Andrés Payán, los espectadores podrán disfrutar de los nuevos bailes aprendidos durante el curso por sus alumnos y alumnas, en una gran variedad de estilos y ritmos.

Además, la gala también contará con las actuaciones de la Asociación Amigos de Perseo, Asociación Virgen de la Vega y el cuadro flamenco compuesto por Valentino Luque a la guitarra, Rocío Sánchez al canto y Marina Olvera al baile. Como acompañamiento este cuadro flamenco contará con Charo Payán y Leonardo Luque.